



La saison été bat son plein et, alors même que la problématique du sol Nord indégrouvable est toujours en suspens, le fonctionnement en tour unique à partir de septembre n'offre que des perspectives négatives.

La gestion compliquée de la fin d'année, anticipable depuis des mois, aura de multiples impacts qui servent déjà de prétexte pour exiger des efforts supplémentaires des contrôleurs qui ne sont pourtant aucunement responsables de cette situation.

Ainsi, les récents emails envoyés dans les subdivisions, demandant un dépôt des desiderata de congés avec un préavis allant jusqu'à 6 mois, ou faisant un chantage à peine déguisé au maintien des heures de double, sont inacceptables.

L'armement de deux tours de contrôle ne pourra se faire par l'ajout de nouvelles contraintes non cadrées sur les agents mais grâce à des solutions concertées offrant une visibilité suffisante pour tous.

Les contrôleurs de CDG scruteront les annonces de la plénière protocolaire de mardi. Il est urgent que des éléments concrets soient apportés pour le centre.